



Unité Pastorale de Beloeil - Bernissart

16 septembre au 6 octobre

L'Echo du chœur

Lire la parole de Dieu chaque jour et la méditer, nous aimerions le faire mais ce n'est pas toujours facile. Voici un site qui peut nous y aider : <https://www.regnumchristi.fr>. Il propose chaque jour une réflexion et une méditation pour mieux goûter la Parole et la mettre en pratique.

Évangile selon saint Marc 8, 27-35

En ce temps-là, Jésus s'en alla, ainsi que ses disciples, vers les villages situés aux environs de Césarée-de-Philippe. Chemin faisant, il interrogeait ses disciples : « Au dire des gens, qui suis-je ? » Ils lui répondirent : « Jean le Baptiste ; pour d'autres, Élie ; pour d'autres, un des prophètes. » Et lui les interrogeait : « Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ? » Pierre, prenant la parole, lui dit : « Tu es le Christ. » Alors, il leur défendit vivement de parler de lui à personne. Il commença à leur enseigner qu'il fallait que le Fils de l'homme souffre beaucoup, qu'il soit rejeté par les anciens, les grands prêtres et les scribes, qu'il soit tué, et que, trois jours après, il ressuscite. Jésus disait cette parole ouvertement. Pierre, le prenant à part, se mit à lui faire de vifs reproches.

Mais Jésus se retourna et, voyant ses disciples, il interpella vivement Pierre : « Passe derrière moi, Satan ! Tes pensées ne sont pas celles de Dieu, mais celles des hommes. » Appelant la foule avec ses disciples, il leur dit : « Si quelqu'un veut marcher à ma suite, qu'il renonce à lui-même, qu'il prenne sa croix et qu'il me suive. Car celui qui veut sauver sa vie la perdra ; mais celui qui perdra sa vie à cause de moi et de l'Évangile la sauvera. »

Prière

Jésus, je veux venir avec toi, je veux passer du temps cœur à cœur avec toi. Tu es mon Dieu, et pourtant tu t'es fait semblable à moi. Viens me parler, et aide-moi à faire attention à tes paroles.

Réflexion

1. Dans ce passage de l'Évangile de Marc, Jésus veut que ses disciples apprennent quelque chose d'important. C'est pourquoi il les amène dans la région de Césarée-de-Philippe, un peu à l'écart de la Galilée, où ils se trouvaient habituellement. De plus, Jésus ne leur dit pas tout de suite ce qu'il veut leur faire connaître, mais il leur pose une question, à laquelle ils apportent plusieurs réponses, jusqu'à ce que Pierre, inspiré par l'Esprit Saint, fasse la réponse décisive : Jésus est le Christ, c'est-à-dire le Messie qui vient sauver les hommes.
2. Mais ce n'est pas tout. Jésus veut encore leur dire quelque chose d'autre. Ils savent maintenant que Jésus est le Messie, mais quelle idée se font-ils exactement du Messie ? Comment va-t-il sauver les hommes ? Afin que les apôtres ne se fassent pas de fausses idées, Jésus leur révèle qu'il devra souffrir et qu'il sera mis à mort, mais que cela finira par sa victoire lors de la Résurrection. Or ceci, Pierre lui-même a bien du mal à le comprendre, et il en arrive jusqu'à reprocher à Jésus de dire cela.
3. Ce passage nous apprend beaucoup de choses sur la manière dont Jésus nous parle. D'une part, il est parfois nécessaire de se retirer un peu des endroits où se déroule normalement notre vie. Cela ne se fait pas obligatoirement de manière physique, mais savoir prendre du temps en silence, en arrêtant un instant nos activités quotidiennes, est indispensable. De plus, Jésus nous parle de manière progressive. C'est peu à peu que les disciples ont compris que Jésus était le Christ, et c'est même après sa mort qu'ils ont compris et accepté le véritable sens de la Passion et de la croix. Nous aussi, dans notre vie, nous ne comprenons que peu à peu ce que Jésus veut nous dire, et le sens de certains événements.

Dialogue avec le Christ

Seigneur, aide-moi à t'ouvrir mon cœur, afin que tes paroles puissent y entrer, et que petit à petit je les assimile. C'est toi qui as les paroles de la vie éternelle.

Agenda du 16 septembre au 6 octobre

Lundi 16 septembre

17h00: Quevaucamps, chapelet.

Mardi 17 septembre

18h00: Beloeil, messe.

19h30: Basècles, réunion de l'EAP.

Mercredi 18 septembre

09h00-10h00 Basècles, un prêtre à votre écoute.

17h30: Basècles, chapelet. **18h00**, vêpres et messe pour Jeanine Leclercq.

Jeudi 19 septembre

15h00: Basècles, adoration eucharistique, chapelet.

18h00: Pommeroeul messe.

Vendredi 20 septembre

18h00: Blaton, messe.

Samedi 21 septembre

Pèlerinage à Banneux.

*Journée des EAP du Doyenné du Pays d'Ath
à Tongre-Notre-Dame de 9h30 à 16h30*

15h00, Pommeroeul, baptême Gaby Thibonne et Orlane

18h00: Pommeroeul, messe pour Nelly Hayt.

Dimanche 22 septembre, 25e du Temps ordinaire

Collecte pour les migrants et réfugiés

*Journée de retraite pour les confirmands chez les sœurs
de St Charles à Wez de 9h30 à 16h30*

09h30: Blaton, messe avec la recommandation de Jeanine Lebailly, Anatole Desplanques, Eugène Desplanques, Alicia Hioco, Marie-Paule Vanuxem.

09h30: Beloeil, messe pour Jules Vertriest et pour Elisa Keubers, Christine Adam, Yvonne Brangers.

11h00: Basècles, messe animée par les équipes de Fraternité de route. Messe pour Louis Autem, Charles Dessy, Mickaël Onundu et Raymond Descamps.

11h00: Harchies, messe pour André Cabieu et Félix Painset. Recommandation de Salvator Padulo, René De Preester, Henry Dath, Jeanine Debeaumont, Jacqueline Vinckier, Félix Painset fils, Christian Vanderbeken.

Lundi 23 septembre

17h00: Quevaucamps, chapelet.

Mardi 24 septembre

18h00: Beloeil, messe.

Mercredi 25 septembre

09h00-10h00 Basècles, un prêtre à votre écoute.

17h30: Basècles, chapelet. **18h00**, vêpres et messe pour les enfants qui ne sont pas nés.

Jeudi 26 septembre

15h00: Basècles, adoration eucharistique, chapelet.

18h00: Pommeroeul, messe

Vendredi 27 septembre

18h00: Blaton, messe

18h00: Basècles, reprise du KT+, voir annonce page 3.

Samedi 28 septembre

18h00: Pommeroeul, messe en unité pastorale

Dimanche 29 septembre, 26e du Temps ordinaire.

Collecte pour les migrants et réfugiés

Messe célébrée au stade Roi Baudouin par notre pape François.

Pour ceux qui se sont inscrits, départ du car à 6h30 à Basècles

11h00: Basècles, messe pour le 1er anniversaire du décès de Dominique Kovac. **12h15**, baptême de Defrère Eloane, Mary Jules; Lexie et Gaspard

Retraite pour les prêtres du

dimanche 29 septembre au soir au samedi 5 octobre au matin.

Lundi 30 septembre

17h00: Quevaucamps, chapelet.

Mardi 1er octobre

18h00: Beloeil, messe.

Mercredi 2 octobre

17h30: Basècles, chapelet. **18h00**, messe pour Raoul Cavenaile.

Jeudi 3 octobre

15h00: Basècles, adoration eucharistique, chapelet.

Heure Sainte

18h00: Pommeroeul messe.

Vendredi 4 octobre

18h00: Blaton, messe.

Samedi 5 octobre

14h00, Pommeroeul, répétition pour les enfants qui seront confirmés le lendemain.

15h00: Beloeil, baptême de Huysentruyt Emma, Allein Malish.

17h00: Stambruges, messe pour Georges Gosselin.

Dimanche 6 octobre, 27e du Temps ordinaire

09h30: Blaton, messe pour Ottomar Eckert

09h30: Ellignies, messe avec recommandation de Marie-Augustine Caulier, Aline Cloet, Marie-José Desmet, Marcel Esquenet, Roger Hernould.

11h00: Pommeroeul, célébration des confirmation présidée par M. le Vicaire épiscopal Giorgio Tesolin. Seront confirmés : Alycia, Marie, Gloria, Léa, Inaya, Margot, Yelena, Julia, Enora, Loëlia, Kylian, Henry, Viggo, Elise, Alycia.

11h00: Quevaucamps, messe pour Georges Bourgeois.

11h00: Basècles, messe pour Jacques Leclercq.

16h00: Basècles, rencontre à la Maison paroissiale avec les jeunes adultes qui demandent le baptême, la première communion et la confirmation. Voir page 3.

Agenda des différentes activités catéchétiques

Le dimanche 22 septembre de 9h30 à 16h30 à Wez, journée de retraite pour les confirmands

Les enfants qui seront confirmés en octobre 2024 vivront une journée à la campagne chez les religieuses de St Charles. L'occasion de découvrir la communauté de sœur Mabel et de préparer son cœur à une belle rencontre avec Dieu qui nous donne son Esprit Saint. Rendez-vous à 9h30 à la Maison paroissiale de Basècles co-voiturage.

Le vendredi 27 septembre de 18h à 20h30 à la Maison paroissiale à Basècles :

Reprise des rencontres du groupe KT+. Tous les jeunes de plus de 10 ans sont les bienvenus. L'année dernière, le groupe était composé de 15 jeunes de 11 à 17 ans. Lors de chaque rencontre, plusieurs activités sont proposées, ainsi qu'un temps de prière. Le groupe suivra cette année les animations proposées par le MEJ, mouvement eucharistique des jeunes. La soirée se termine par un repas partagé. L'ambiance y est vraiment très chouette. Le groupe a gagné un prix au concours de crèches proposé en décembre à Harchies et plusieurs ados ont participé au pèlerinage à Lourdes cette année en juillet. Les rencontres ont lieu une fois par mois, le dernier vendredi du mois (en principe). Le groupe est animé par Olivier, Pierre, l'abbé Ernest et Martine. Venez voir !



Le samedi 28 septembre à 18h00 à Pommeroeul

Messe de rentrée en Unité pastorale où nous accueillerons les parents qui demandent un baptême, les fiancés, jeunes mariés, ainsi que tous les enfants de la catéchèse et tout spécialement ceux qui seront confirmés en octobre. Les enfants viendront avec leur cartable qui sera béni pour confier à Dieu cette nouvelle année scolaire et paroissiale ! Messe festive suivie du verre de l'amitié.

Le dimanche 6 octobre de 16 h à 17h30, à la Maison paroissiale de Basècles,

Nous accueillerons les adolescents et adultes qui souhaitent demander le baptême, la première communion et/ou la confirmation. Si vous êtes dans ce cas, ou si vous vous posez des questions à ce sujet, n'hésitez surtout pas à venir. Nous serons très heureux de pouvoir vous accueillir et peut-être vous accompagner sur ce merveilleux chemin. Pour tout renseignement, prendre contact avec le secrétariat (coordonnées ci-dessous).

Le dimanche 13 octobre à Basècles :

- 09h30 : Kfé-Kté : nous vous rappelons qu'il s'agit d'un petit-déjeuner qui vous est offert dans une ambiance fraternelle. Nous échangeons sur les événements importants de nos vies et nous lisons et partageons sur l'Évangile du jour.

Cette animation est ouverte à tous et vous y êtes toutes et tous les bienvenus, que vous soyez parents d'enfants du catéchisme, paroissiens de Belœil-Bernissart ou d'ailleurs, croyants ou en questionnement ou... Il y a une place pour vous ! Valérie et France, des paroissiennes, membres de l'Équipe d'Animation Pastorale, seront vraiment heureuses de vous accueillir. Les rencontres ont lieu une fois par mois, le 3e dimanche de chaque mois.

- 10h00 : Rentrée de la catéchèse année 2 de Basècles. Rencontre avec les parents et les enfants. Explication du calendrier et des différentes activités prévues. Participation ensuite à la messe des familles.
- 11h00: Messe des familles à l'église de Basècles.

Secrétariat

**Nous accueillons toutes vos demandes
à la Maison paroissiale à Basècles,
rue Grande 31 (en face de l'église) .**

Le mardi et jeudi de 14h à 17h30

Le mercredi et samedi de 09h30 à 11h30.

Tél : 0479/40.26.15 069/57.68.41

Vous pouvez aussi nous joindre par mail :

doynnedebeloil@hotmail.be

site internet: <http://www.paroisse-beloil-bernissart.be>

Facebook : <https://www.facebook.com/paroisseBelBer/>

Le 1er novembre à Beloeil: Holy wins

Départ de la marche HOLY WINS (troisième édition) à 14h devant l'église de Beloeil. Nous invitons tous les enfants de la catéchèse, mais aussi tous les autres jeunes (amis, voisins, frères, sœurs, cousins...) à se déguiser en saint(e)s et à venir fêter tous les saints de manière ludique. Les enfants sonneront aux portes sur le parcours en demandant des bonbons et en donnant en échange une « bonne parole », une parole de saint. La marche se clôturera par un goûter dans la salle de l'école St-Vincent.



L'année passée à Harchies, ce fut un moment inoubliable pour les enfants, leurs accompagnants et les riverains. Les enfants ont été chaleureusement accueillis avec beaucoup de bonbons ! Commencez déjà à réfléchir à votre costume...et rendez-vous à Beloeil le 1er novembre.

Le samedi 9 novembre, à 16 h 00 à Basècles,

Première rencontre avec les parents et les enfants qui entament leur parcours de catéchèse (année 1, première communion en 2025 – Entité de Beloeil.

Le samedi 16 novembre, à 16 h 00 à Harchies

Première rencontre avec les parents et les enfants qui entament leur parcours de catéchèse (année 1, première communion en 2025 – Entité de Bernissart

Le dimanche 17 novembre à 15h30 à la salle paroissiale de Ville-Pommeroeul, KT-âtre

« Jéricho Cocorico ». Texte écrit par l'abbé Philippe, qui vous plonge sur la place de Jéricho, le jour où Jésus va passer avec ses disciples, avant de rejoindre Jérusalem. La pièce se veut drôle et instructive. Rencontre pour tous les enfants de la catéchèse et les familles. Public de 4 à 108 ans.

La troupe du KT-âtre présente

JERICHO COCORICO

1h de théâtre pour les 4 à 104 ans
Ecrit et mis en scène par l'abbé Pardonce et la troupe



PAF Libre

Dans la foi et l'espérance, nous avons célébré les funérailles de :



Mme Maria Piredda, veuve Antonio Mariani, née en Italie le 4/12/26, décédée à son domicile le 27/08/24, domiciliée en maison de repos à Blaton. Ses funérailles ont été célébrées à Harchies.

Mme Bernadette Lasset, épouse Bernard Boulogne, née à Bernissart le 4/10/41, décédée à Tournai le 31/08/24, domiciliée rue Grande 266 à Bernissart.